

Q8.四日市市の防災情報のホームページについて、ご意見やご要望がありましたら記入してください。

自由記述

- ・閲覧したことがなかったので、閲覧してみます。
- ・CTY アプリも参照してみてください。
- ・素人でも、わかりやすいようにお願いします
- ・そういうホームページがあると広報よっかいちなどで大きく周知してほしい
- ・ホームページの存在を知らなかったので、見てませんでした。緊急時のものではなく、平常時の発信情報のようですね。（緊急時にも必要な情報発信されているのかもしれません）必要なことは、・知りたい人が・知りたい情報がここにあるにも関わらず・その存在を知らないと、いう状況を減らしていきたいですね。関心ない人は、常にありません。一方、ある人は、ふだんからアンテナ張ってると想いますので、広報やSNSなど、今まで活用されているツールから更新情報など発信されるのが良いのでしょうか（と、思います）広報は字数も紙面も制約がありますが、SNSは使い方次第ですよね。lineは、公式情報で国内ユーザー6000万人超（は以前の情報なので、もっと増えているかも）。若者ユーザーが多いと思われるが、国民の半数がユーザーということは、年代を問わず広くいるかと。facebookやtwitterより既読率が高く、フォロワー数も把握出来る（但し市民かどうか分かりませんけど）ツールで毎の特性を生かした情報発信をして頂けるよう期待します。
- ・まだまだ、パソコン、スマホ等を持ってない方があります。各地域の状況を調査し市民への伝達方法を検討されたい。
- ・高花平に住んでいますが、高齢者が多く防災面についての知識やイザの時の対応が出来るのか?不安です。また共助の精神も多くは期待薄の感じで、日頃より自助を中心に考えています。
- ・こども版の市役所HP、四日市のことより知る為の情報 HPは見ますが、フォントが固い感じがします。用事のある時しか見ない感じになってしまいます。
- ・知らなかったので、この機会に見てみようと思います。
- ・広報誌やテレビ、ラジオ等で宣伝してほしい
- ・特にありません
- ・健康第一。
- ・特にありません
- ・皆、生活のゆとりを。
- ・今のところない。
- ・CH7Or1pushで閲覧出来るpc上の item が望ましい
- ・先ほど観覧しましたが、災害時に観覧しなければ、意見はかけません。台風時は、河川の水位が気にかかります。
- ・初めて見ましたが、気象情報などこの地域の情報が詳細にでていて、とても役立つと思います。今後活用していきたいです。
- ・情報発信が時間的に遅い。検索に手間取る。
- ・年齢にあつたマップ(地図)を
- ・閲覧した事がないのでお答えのしようがありません。
- ・これまで、四日市市の防災情報のHPの存在を知りませんでしたが、一度本庁に出向いた折に「危機管理室」にお邪魔してアレコレとレクチャーして頂きます。
- ・四日市市防災情報ホームページがあることを市民が認識していない。閲覧者が増えるようにさらにご尽力をお願いします。
- ・閲覧していないので何とも言えない。

- ・防災情報のホームページの存在について、広く知らせてほしい。
- ・特になし
- ・家族防災手帳、家族防災メモ、チェックリスト等は、ホームページを閲覧できない人も沢山おり、一世帯に無償で配布するべきもの。今年1月15日～16日の大雪では、四日市17cmと発表されていたが、天力須賀では実際は40cm前後もあり、発表との差が著しかった。各センターでの調査報告を踏まえたうえで、平均値等を発表することも必要ではないかと思う。
- ・広域情報は気象庁や防災みえ等で収集できるが、身近な地域情報は市のHPやメール等で情報収集したい。
- ・四日市のHPは見辛いイメージがあり、防災情報も見たことがありません。防災に関して興味はあるのでさっそく見てみます。
- ・もう少し写真などで判りやすくすると良いのではないか？
- ・すみません、あったの？
- ・台風接近時の暴風域に入る確率を地域別に表示してほしい。
- ・もっと広報をして周知させてほしい。
- ・必要な時(めったにないが)しか見ないので、特に意見はない
- ・河川の水量がみられるライブカメラが欲しい
- ・わかりやすくできている
- ・テレビの方が手軽で早く情報が得られると思うが、テレビが身近に無い時はスマホなどで見ることができるホームページは良いと思う。ただ、更新に時間がかかりタイムラグが出るようなら、SNSがいいと思う。
- ・周りの人たちでも防災情報のホームページを知らないのではないかと思います。そんな事ではいけないのでしょうが、やはり浸透するまで色々な方法で宣伝して下さい。
- ・今回初めてみました。とても読みやすいと思います。勉強させてもらいます。ところで津波避難マップよりますと、津波避難ビルに指定されている箇所が常磐地区は少なすぎませんか。人口は一番多いのに。
- ・四日市ホームページを見た時にパッと分かるようにして欲しい
- ・これを機にこのページをチェックしてみようと思いました。
- ・災害の情報を広く市民に発信してほしい
- ・ホームページを観覧したことがないので、一度観覧してみたいと思います。
- ・ホームページは見たことがなかったです。あまり知られていないということはないでしょうか。防災メールはかなり前から登録しており、実際役に立っています。
- ・実家には、必要な時に無線か、何かで、色々直ぐに放送が入るようなシステムになっているので、四日市市もそうすれば、安全かつ直ぐに避難できるのに…といつも思います。
- ・まだまだ認知度が低いと思います。
- ・今、赤堀に住んでいますが、津波発生時の身近な高い建物に避難したいが、近くにある高層マンション等に避難できるように、市から依頼できないでしょうか。(なぜなら個人的なつながりが無いので避難先の利用については話が出来かねる。)
- ・普段、老人はIT機器を使い慣れていませんから、あくまでも原始的な広報を充実してください。
- ・わざわざ見に行く事は無いので知らなかったので覗いてみたけど、何だか難しそうで…でも是非活用して、もしもの時の為に勉強します。
- ・特にありません
- ・まだ緊急事態になってないのでピンときませんが、川の氾濫とかで非難のタイミングを、教えてほしい
- ・家庭によって、障害者がいるとか、老人とか、避難場所の受け入れをわかりやすくしてほしい

- ・四日市がしている事をしらない、広報頑張ってほしい
- ・閲覧したことがないので今後気をつける
- ・特になし
- ・殆ど見たことが無いのでコメントできません。
- ・三重団地は高台にあり、防災面では安全性が高いと思っています。
- ・ピンポイントの天気予報を利用させていただいている。便利だと思います。
- ・防災メールには登録してあり、随時情報も頂いておりましたが、四日市市防災情報のホームページは存在を認識しておらずおりました。改めて閲覧して見ようと思います。
- ・YahooJapan などとリンクしてもらえるといいかな。あるいは駅構内やふれあいモール(四日市駅前)で啓蒙運動してもらえるといいかも。四日市アピタの1階の噴水前のモニタースクリーンもいいですね。
- ・更に言えば、各地区別のサイトがあれば。
- ・ローカルな情報に特化してほしい。
- ・参考になることが多いので活用したい。
- ・長いアドレス表示や四日市防災情報のホームページという長い名称でなく簡単な名称で観覧できるようネーミングを考えて市民に認知してもらうようにするのが先決
- ・津波避難ビル一覧の情報が 28 年 6 月 22 日現在となっている。最新を掲載すべき。
- ・トップページがとっつきにくい。結局、津に飛んじゃいますけど 四日市としての見解はないのか、と思います。とにかく学校情報にしても防災情報にしても 四日市市は遅すぎて役に立ちません。CTY や Yahoo!の方がよほど助かります。 四日市市が市内の鉄道運行状況などを雪などの時に スマホに配信してくれると嬉しいです。 現状は中途半端に市税を使ってるなという感じしかないよ。
- ・HP 閲覧したことがないので、さっそくチェックします
- ・全然見てないので、書けない。
- ・ホームページ見たことないので意見、要望ない。今後閲覧していく。
- ・世間一般の人に認知してもらえるような分かりやすい情報発信をお願いします
- ・全く知らなかった 周知が必要では？
- ・障害者や障害児童の場合、避難や避難場所等の工夫・仕方等のやり方、また救援物資の為に並べられない場合等の、あり方についても教えてほしいと思う。
- ・ホームページにアップすることが最善なのか疑問です。老若男女すべての人がわかるやり方で進めるべき
- ・サイトがある事はしらなかったです。
- ・引き続き情報提供よろしくお願いします
- ・過去に一度見たことがあるが広範囲を対象とした防災情報だったので自分の居住地がどの程度逼迫しているのか判断できなかった。このため、最近は河川水位情報のデータを見る機会が増えている。広範囲を一括りにして注意喚起すれば行政側の責任回避は出来るのだろうが同じ町内でも確実に安全な場所(例—高台)もあるはずである。根拠情報も含めた防災情報の発信をお願いしたい。
- ・防災マップは、小さくて見づらい。地図を4~8分割して、見たい部分をクリックすれば判読できる大きさの拡大図が閲覧できると便利です。また、避難場所の住所だけでは、位置がわかりづらいので、前記の拡大図に組めていただけたらと思います。
- ・もしもの時の経験がまだないので 何がHPに必要か、足りないかわかりません。必要になった経験のある地域の方に聞けるといいと思います。
- ・四日市市の防災情報のホームページ画ある事を知らなかった。

- ・情報を細かく教えてほしい
- ・いろいろな防災情報が満載のようですが、これらの関連性がいまいちはつきりしないと思います。
- ・もうちょっと写真が多くても良いのでは?と思います。
- ・もっと宣伝を
- ・変更したらお知らせメールしてくれるサービスはありますか?
- ・見たことがない。そもそも、在ること自体、知らなかった。
- ・防災情報のホームページの事、忘れていました。四日市市のHP見ても、必要なところしか見ないし、見つけにくいので、あまり見なかった。今後もう少しわかりやすい方法で、防災情報とか流してほしいです。
- ・防災情報に限らずだが、現在ホームページでもいろいろなものが乱立してよくわからない状態と思う。結局防災や気象関係の情報にしても、気象庁・環境省の情報をコピーするだけでは意味がないと思うので、独自性を発揮するとともに、「四日市の情報ならここ」というような広報を充実させてはいかがか。失礼ながら、現在の四日市市の防災情報ホームページはそれほど見られていないと思うし周知もされていないと思う。また、先ほど見に行ってみたが古い情報が多すぎ。情報も羅列のみが多くてどれが今必要な情報かがわからない。とても役所的な仕事だと思う。見る人・利用する側の目線に立って、もう少しデザインから見直してはいかがか。
- ・あることをもっと宣伝してください。
- ・情報開示が遅い
- ・一種 クラウドでの伝達がベストかな
- ・とくにない
- ・四日市地域でこそ防災の注意をホームページをよく見て知識を身につけたいと思います
- ・身近な情報を詳細に発信して頂きまた分かりやすいので安心して事が運べる。惨事が大きくなる前に一刻も早く情報を発信していただければと思います。
- ・テキストの羅列で情報区分がわかりにくい
- ・大雨等による四日市市内河川氾濫状況について詳しく情報を発信してほしい。
- ・以前、豪雨の時など FB やツイッター等へ議員が書き込んだ情報の方が早かったと思う。情報は米洗川の土手が崩れたとか、〇〇町の水路が溢れて車が通れないと言う、地域特有の些細な情報が役立った。どうしても行政の情報は確実な情報が必要だと思いますが、市がFBやツイッターなどにタイムリーな情報をあげるために、市の職員や議員などが飛ばしてもらえると、刻々と変る地域の状況が判りやすいと思いました。
- ・見たことが無いので、一度見ておきます
- ・内容も充実していてとてもいいと思いますが、まだまだこのページの存在を知らない人が多いのではないでしょうか。せっかくの HP のでもっともっとアピールするといいと思います。
- ・残念ですが、まだ見たことないので、これからは、情報源として閲覧させていただきます。市として取り組んでいることが、役に立つことが一番大事ですからこれからもよろしくお願ひいたします。
- ・スマホ用のHPを作成して欲しい。
- ・市のホームページに防災情報があることを今回初めて知ったが、情報がたくさんで良いと思う。
- ・見ない